

神奈川県柔道連盟特設少年部発会式

令和6年8月10日（土） 神奈川県立武道館

神奈川県柔道連盟 諸井三義会長の挨拶

夏休みの中頃に差し掛かる8月10日の今日、神奈川県柔道連盟特設少年部の第一期生、第一回目の練習会が行われます。

皆さんは柔道の正式名称を知っていますか？ 日本伝講道館柔道といいます。嘉納治五郎先生がつくった「柔道」は、今から142年前に、いろいろな柔術の良いところを工夫して生まれました。

「競技」としての柔道は、オリンピックでも見られるように、大変発達しておりますが、「教育」「精神」といったところは、なかなかむつかしいものです。

本連盟で「特設少年部」が立ち上がりましたのは、教育柔道の普及発展を念頭に、

- ・講道館柔道の基本とその精神を真面目に学ぶ
- ・道場や地域を超えて、応援しあえる素敵な仲間づくり

のお手伝いをするためです。

そして特設少年部で育った仲間たちが社会に出た後も、お互いに助け、譲り合って平和な世界をひろげていってくださることを期待しています。

柔道は畳の上ばかりではありません。工夫して考える力は、勉強の仕方にも、生活のすべてのことに応用して使っていくものです。いつでもどこでも「柔道」を心掛けて実践してください。

神奈川県柔道連盟 会長 諸井三義